



Mitgliederbrief

Februar 2017

Liebe Mitglieder,

wir bedanken uns herzlich für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit und freuen uns auf das gemeinsame Jahr 2017!

Wir freuen uns berichten zu können, dass der neue Vorstand mit der Übernahme des Amtes im September 2016, innerhalb von drei Monaten folgende zwei Aktivitäten realisieren konnte:

1. Ein Stammtisch zum Kennenlernen und Feiern am 27.11.2016: 25Jahre DTFC mit Musik und Essen in den Vereinsräumen.
2. Ein großes Schulprojekt in der Türkei: Ermöglicht durch Mitgliederspenden wurden persönlich von der DTFC– Vorsitzenden in Nusaybin Geschenke eingekauft und an 25 SchülerInnen der 3. Klasse in der Grundschule in Duruköy-Idil/Nusaybin in Mardin übergeben (Schulbedarf, Winterkleidung, usw.). Filme und Fotos dieser Aktion können auf der Homepage des Vereins sowie im Vereinsbüro eingesehen werden.
3. Auch möchten wir hier mitteilen, dass unser Verein von OB Dr. Ulrich Maly dazu eingeladen wurde, Mitglied im Bündnis für Familie zu werden. Wir haben dies mit Freude getan und sind nun auch Partner im Bündnis für Familie in Nürnberg!

Nun Angebote im ersten Halbjahr 2017:

Unser Club ist letztes Jahr 25 Jahre alt geworden. Zwar haben wir dieses Ereignis in unseren Räumen im Kleinen gefeiert, doch ist dies ein Anlass, auch in die Öffentlichkeit zu gehen, um unsere bisherige Arbeit darzustellen. Der Frauenmonat März erschien uns dafür sehr geeignet. Deshalb organisiert der Vorstand eine große Veranstaltung mit dem Motto „**Wir Frauen stehen zusammen**“, zu der auch mehrere prominente Gäste erscheinen werden. Hier ist der Einladungstext:

„Der Deutsch-Türkische Frauenclub e.V. feiert 25-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass lädt er zusammen mit "Frauen in der Einen Welt" e.V. und dem Migrantinnen-Netzwerk Bayern e.V. zu einer Feierstunde ein. Die Schirmherrschaft hat Ministerin Emilia Müller vom Bayerischen Staatsministerium für Arbeit, Soziales und Integration übernommen. Mit der Veranstaltung soll in Zeiten von Werteppluralität ein Zeichen gesetzt werden, dass Frauen jedweder Herkunft zusammenstehen. An den Werken zweier Künstlerinnen, aus der Türkei und Deutschland, wollen wir aufzeigen, wie der weibliche Blick auf den Umgang mit gesellschaftlichen Bedingungen für Künstlerinnen und deren Arbeit aussehen kann. Die renommierten Cartoonistinnen Ramize Erer (Istanbul, Paris) und Irma Stolz (Nürnberg) zeigen aus weiblicher Sicht, lustig und frech, ohne moralischen Zeigefinger, ihre Sicht der Dinge.“

Wir freuen uns besonders, dass wir hierfür zwei so engagierte Ministerinnen gewinnen konnten.

Die Veranstaltung findet **am Sonntag 26. März 2017 von 14.00 – 17.30 Uhr im Presseclub Nürnberg** statt.

Mithelfer/innen sind herzlich eingeladen! Bitte, per Email oder in der What's app –Gruppe melden!

Denn **in Zukunft werden wir, das ist neu, auch über WhatsApp-Gruppen mit Ihnen in Kontakt** bleiben.

Zu dieser Veranstaltung geht in Kürze eine gesonderte Einladung mit der Bitte um Rückmeldung bezüglich Teilnahme bis spätestens 10.03.2017 an alle Mitglieder zu.

Weitere Veranstaltungen, auf die wir Sie aufmerksam machen möchten:

- | | |
|-------------------|---|
| 14.02.2017 | 18.00 Uhr „OneBillionRising“, am Gewerbemuseumsplatz Nürnberg, gemeinsam tanzen, trommeln und feiern, die weltweite Bewegung für die Beendigung der Gewalt gegen Frauen!“ Wer möchte, kann gerne dort hingehen. |
| 03.-12.03.2017 | Filmfestival Türkei-Deutschland |
| 16.-22.03.2017 | 7. FrauenFilmTage- www.frauen-in-nuernberg.de , veranstaltet von Mädchen und Frauen FachForum in Nürnberg – MuFFFFIN, Ort: FilmhausKino |
| 19.03.2017 | 17.00 Uhr FilmhausKino, in Form einer Soirée : „ <i>Schreiben in Istanbul</i> “ <i>Drei Schriftstellerinnen</i> , ein Film von Jochen Menzel und G. Suzan, anschließend Gespräch. |

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

www.dtfc.org-
info@dtfc.org

Der Vorstand

i.A.
Dr. Müzeyyen Ünsal-Kirici